

7. und 8. Lauf der Süddeutschen Meisterschaft in Neuburg/Donau

Am 20. und 21. Oktober fanden die letzten beiden Läufe der SDM statt. Im Sommer mussten sie wegen der Verlegung des Weltcups nach Melsungen verschoben werden. So spät im Jahr gab es bisher noch keine Wettkämpfe für unsere Fahrer. Sie mussten mit Kälte, Schneeregen und vereisten Spuren kämpfen. Auch die Betreuer haderten mit dem schlechten Wetter. Das Bewirtungsteam musste literweise heißen Tee ausschenken. Am Samstag Abend gab es sogar noch Glühwein.

Im Laufe des Tages tauten die Sektionen auf und waren dann durchaus machbar. Einige Fahrer, die nächstes Jahr aufsteigen müssen, nutzten die Möglichkeit eine Spur höher zu fahren. So konnten sie sich auf die kommende Saison einstellen und gleich sehen, welche Schwierigkeiten auf sie warten.

Das Wochenende war aus Sulzer Sicht sehr erfolgreich. Insgesamt standen die Sulzer Falken sieben mal auf dem Podest. Hier die Platzierungen der beiden Tage:

Samstag, 20. Oktober 07

Schüler C: Stephan Vogelmann, Platz 10 und Jonas Renz, Platz 11.

Schüler B: Daniel Mohr, Platz 1, Christian Proß, Platz 2 und Patricia Vogelmann, Platz 12.

Offen 15+: Horst Troppert, Platz 7.

Schüler U9: Malte Troppert, Platz 5 und Ira Vogelmann, Platz 6.

Schüler U11: Jonas Mohr, Platz 4.

Schüler U13: Christoph Troppert, Platz 7.

Schüler: Ralph Gerath, Platz 7 und Tobias Troppert, Platz 8.

Jugend: Florian Proß, Platz 2 und Patrick Schechinger, Platz 4.

Junioren: Heiko Lehmann, Platz 8.

Sonntag, 21. Oktober 07

Schüler C: Stephan Vogelmann, Platz 7 und Jonas Renz, Platz 9.

Schüler B: Christian Proß, Platz 2 und Patricia Vogelmann fiel leider verletzungsbedingt aus.

Schüler A: Daniel Mohr, Platz 3.

Offen 15+: Horst Troppert, Platz 8.

Schüler U9: Malte Troppert, Platz 3 und Ira Vogelmann, Platz 6.

Schüler U11: Jonas Mohr, Platz 4.

Schüler U13: Christoph Troppert, Platz 7.

Schüler: Ralph Gerath, Platz 6 und Tobias Troppert, Platz 9.

Jugend: Patrick Schechinger, Platz 2 und Florian Proß, Platz 4.

Junioren: Heiko Lehmann, Platz 6.

Gratulation zu euren super Ergebnissen. Mit fleißigem Training über den Winter könnt ihr eure Erfolge sicher noch weiter steigern.

Ulrike und Carmen

